

Arlenis Sierra, troisième au Tour de la Californie



La Havane, 15 mai, (RHC).- La Cubaine, Arlenis Sierra, a mis au clair que c'est une des cyclistes latino-américaines les plus prometteuses à l'heure actuelle. Elle a en effet terminé ce dimanche troisième au Tour de la Californie derrière deux des plus grandes cyclistes du monde, Anne Van Der Breggen, championne olympique de cyclisme sur route et de l'Étatsunienne, Kattie Hall.

Qui plus est, Arlenis Sierra, est entrée 31 secondes après la Néerlandaise Anne Van Der Breggen.

Elle a non seulement réussi à monter sur le podium d'une course très difficile mais encore elle a empoché deux autres Prix : leader pour ce qui est des points accumulés et la première parmi les figures jeunes.

Les experts s'accordent à qualifier le Tour de la Californie, comprise dans l'UCI WorldTour, de la course par étapes la plus importante des Amériques.

«Monter sur le podium aux côtés de plusieurs des meilleures du monde et dans une course de tant de rigueur comme celle-ci, me dit que je suis sur la bonne voie et m'encourage à continuer à aller de l'avant.» a répondu Arlenis Sierra à une question de Radio Havane Cuba par le biais des réseaux sociaux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/129799-arlenis-sierra-troisieme-au-tour-de-la-californie>



Radio Habana Cuba